

PIEZA DEL MES

EL ANFITEATRO DE HASTA REGIA Y LA LUCHA DE GLADIADORES

Ponente: **Dra. Macarena Lara Medina**

Arqueóloga. Universidad de Cádiz

La ciudad de Hasta Regia (Jerez de la Frontera, Cádiz) es sobradamente conocida por su intensa ocupación desde el Bronce Final hasta época medieval.

De la ciudad de época romana nos ofrecen información las fuentes literarias de época antigua así como las fuentes arqueológicas, en concreto las epigráficas, como es el caso del conocido Bronce de Lascuta.

Numerosos estudios han abordado la localización, la topografía, el *ager* y las zonas eminentemente *extramoenia* de la ciudad desde diversos puntos de vista.

Con motivo de la presentación de la pieza del mes, una lucerna que presenta una decoración en el disco de un gladiador en actitud de acometer, se realizará una reflexión y aproximación a la estructura urbana de la ciudad y los elementos que la caracterizan en época romana, cuyo mejor ejemplo son los edificios lúdicos, como es el anfiteatro.



31 de mayo, 12.00 h
Museo Arqueológico Municipal de Jerez

Duración aproximada: 45 minutos
Asistencia libre y gratuita hasta completar aforo